

Fecha: 20-01-2026
Medio: El Llanquihue
Supl.: El Llanquihue
Tipo: Noticia general
Título: Helicópteros y camiones con ayuda partirán hacia regiones del Biobío y Ñuble

Pág. : 3
Cm2: 121,6
VPE: \$ 133.280

Tiraje: 6.200
Lectoría: 18.600
Favorabilidad: No Definida



DIVERSAS AERONAVES LLEGARON A LA ZONA DE LA EMERGENCIA.

Helicópteros y camiones con ayuda partirán hacia regiones del Biobío y Ñuble

La tragedia humana y material que golpea a las regiones de Ñuble y Biobío ha encontrado una respuesta inmediata en la provincia de Llanquihue. Desde medios militares de alta tecnología hasta el aporte ciudadano en las juntas de vecinos, la región ha iniciado un puente de auxilio hacia la zona de catástrofe.

La Tercera Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile, con base en Puerto Montt, ha tomado un rol protagónico. Durante el fin de semana, dos helicópteros Bell 412 del Grupo de Aviación número 5 realizaron múltiples descargas de agua mediante el sistema Bambi Bucket en sectores cercanos a zonas pobladas.

Anoche viajó un equipo de Bomberos de la Tercera Compañía de Puerto Montt, para reforzar la labor de los voluntarios de la zona afectada.

LA SOLIDARIDAD

Los municipios han activado sus departamentos de desarrollo comunitario para canalizar la ayuda. El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, instruyó la apertura de cinco centros de acopio (Alerce, Mirasol, Ruta El Tepual y edificios consistoriales) para recibir agua, alimentos no perecibles y artículos de aseo entre las 08:00 y 17:00 horas.

“No podemos permanecer indiferentes ante esta tragedia humana”, enfatizó Wainraihgt. En paralelo, la Asociación de Dueños de Camiones (Asoducam) de Puerto Montt, anunció que ya dispone de un camión de alto tonelaje que partirá apenas se complete la carga.

Por su parte, el alcalde de Frutillar, Javier Arismendi, lanzó la campaña específica “Frutillar ayuda a Penco”, la que busca reunir herramientas. **CG**